

EXCELSIOR

Atahualpa Yupanqui se Presentará en el Video

Atahualpa Yupanqui quien ofrecerá aquí y en provincia varios recitales, filmará algunos programas de televisión en los que dará a conocer doce nuevas canciones. Por la gran actividad que tendrá, no será posible la recepción anticipada a los compromisos artísticos, debido a que primero

se presentará en el interior del país.

Anoche era esperado procedente de Francia, donde reside desde hace varios años.

Después de varios años de ausencia, Atahualpa Yupanqui volvió a su patria Argentina, esto ocurrió el año pasado, ya que 1979 fue para él pródigo en actividades y emociones. En el Festival de Cosquín, pisó el escenario que lleva su nombre y con gran emoción recibió en "su casa" el aplauso del público que así premió su labor musical.

Atahualpa Yupanqui estuvo en Mar del Plata, en el Salón de las Américas se reunió un gran público para aplaudirlo y admirarlo por ser un auténtico ídolo de los argentinos y del mundo entero. En el escenario del Teatro Cómico de Buenos Aires, ofreció también recitales.

En Mendoza se anunció su presentación como el "Lujo de la Provincia", filmó para la televisión y una vez más dejó hondas reflexiones entre la audiencia. Todo esto ocurrió después de que el autor argentino cumplió sus compromisos el año pasado en México, en el Festival Cervantino, de ahí pasó a Brasil, Rusia y volvió a París de donde ahora retorna.